

ESTRENAN OBRA "ESPANTAPAJAROS", DE CARLOS GONZALEZ

Otro éxito de compañía de teatro de Ancud



A tablero vuelto se hizo el estreno en Ancud de la nueva obra del profesor y dramaturgo teatral Carlos González. "Espantapájaros" es un mensaje a la conciencia de los chilotinos, para cuidar el medio ambiente y la cultura insular.

Algunas de las actrices que hicieron parte del elenco de la obra "Espantapájaros".

La Compañía de Teatro Municipal de Ancud estrenó con gran éxito la obra "Espantapájaros", de su director, Carlos González. El público aplaudió de pie la nueva creación dramática del profesor insular nato, quien agradeció las muestras de apoyo hechas en el escenario. Mediante un recuento similar a la fábula, la obra pone énfasis en las consecuencias como la contaminación y el cambio climático que el medio ambiente, además de ser una crítica a la forma en que la influencia exterior está distorsionando el desarrollo. Al respecto, el poeta Mario Contreras, definió el argumento como un "discurso en el que la magia y el simbolismo verbal permiten expresar la desazón de mucha la gente por el temporal desarranjo de los jóvenes y la apertura limitada de compromiso con su cultura, aburridos por el silencio deserto de la modernidad y la esterilidad, y por el desinterés latente en tener la felicidad de los valores propios del nacido, crece tanto sufrimiento".

EL ELenco

Ocho personas conforman el elenco de actores, la mayoría de ellos funcionarios municipales,

desempeñándose de otras acciones locales que les permite participar en el proyecto. El grupo está conformado por Eliana Naghi, Antonia Flot, Beatriz Carvallo, Jorge Amador Olivé, José Díaz Trujillo, María Velasco, Villaseca, Ricardo Gómez Hernández, Claudio Ruti, y José Sandoval Pérez.

Además, en iluminación, participa Juan Carlos González, mientras que la música está a cargo de Daniel Antúnez Solano. La obra inspirada en el poeta Marfil Pinto.

El director de la obra, Carlos González, se mostró complacido por la respuesta del público. "El mensaje lleva, la gente se emociona, los niños que nos entregaron sus estímulos muy importantes", mencionó.

Este autor que el montaje fue financiado por el FONART.

ESPANTAPAJAROS -UMANIZADO-

González confía en que "Espantapájaros" sea el inicio de un proceso que permita reflexionar a los chilotinos en su relación con la naturaleza. "Es una iniciativa desde la perspectiva del contemporaneo

organizado, que observan y analizan el condicione al mundo; si cómo hemos de tratar el planeta en general. Tocan sobre todo que hace el planeta esclavizar y ha sido fruto del material que le somos a la naturaleza", mencionó el dramaturgo. El montaje de "Espantapájaro" viene a reforzar el trabajo realizado por la Compañía de Teatro Municipal de Ancud, que se había establecido el año pasado —junto a la creación de "Los zapateritos". El grupo se formó el año pasado en el seno de los funcionarios ex FELIECPES. Sobre todo, González nuevamente vibra e insiste que tiene la convicción, para cada noche, con los proyectos teatrales. "Es una alegría grande. Son funciones que definitivamente importan de su grupo de discusión a cultivar el arte. Por un lado, como una herramienta personal y, por otra, como una forma de aprender sobre el teatro. Además, es un espacio para mejorar la imagen de los funcionarios que siempre tenemos una buena evaluación", mencionó.

"Espantapájaro" ya se presentó en la ciudad de Castro; hace unos días. Verán más actuaciones en Castro, Quellón, Chonchi de Vela y otras comunas.

Otro éxito de compañía de teatro de Ancud [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otro éxito de compañía de teatro de Ancud [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)